

Neue Version:

Feststellungsantrag

Zur Feststellung eines Sachverhaltes durch den Ratschlag von Attac:

Beim derzeitigen Ukrainekrieg handelt es sich um einen durch nichts zu rechtfertigenden Angriffskrieg seit dem 24.02.2022 durch die russische Armee auf die Ukraine. Wir fordern einen sofortigen und vollständigen Rückzug der russischen Armee vom gesamten Staatsgebiet der Ukraine inklusive der ostukrainischen Gebiete von Donezk und Luhansk auf die Position vom 23.02.2022.

Begründung:

Krieg ist kein Mittel der Politik und darf es auch nie wieder werden. Ein Angriffskrieg fordert Tausende bis Millionen von Opfern. Eine Entschuldigung oder Relativierung eines Angriffskrieges ist durch nichts zu rechtfertigen. Das Völkerrecht und die globalen Menschenrechte nach der allgemeinen Erklärung der Menschenrechte der Vereinten Nationen werden durch den Angreifer den Opfern gegenüber vollständig missachtet. Die obige Feststellung entspringt aus dem Selbstverständnis von Attac.

Eingereicht von Martin Uebelacker, 10.04.2022